

Stadt übernimmt Trägerschaft für Bücherei

Bibliothek in der alten Schule in Langenburg wird am 22. Mai eröffnet *HT 28/04/11 S. 19*

Langenburg. Die öffentliche Bücherei in der alten Schule in Langenburg soll am 22. Mai eröffnet werden. Die Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen des Regierungspräsidiums Stuttgart hat die Bücherei während der Aufbauphase beraten und unterstützt. Die Arbeiten wurden durch ehrenamtliche

Helfer beziehungsweise durch den Geschichts- und Kulturverein organisiert und durchgeführt.

Der Stadt Langenburg sind bis dato keine Kosten entstanden und Bürgermeister Class bedankte sich in der Gemeinderatssitzung bei all denjenigen, die dieses Projekt tatkräftig unterstützt haben.

Um auch künftig diese wichtige Beratung vom Regierungspräsidium zu erhalten, ist Voraussetzung, dass die Stadt Langenburg die Trägerschaft der Bücherei übernimmt – was der Gemeinderat einstimmig beschlossen hat. Zudem stellt die Stadt jährlich ein Budget von 500 Euro zur Verfügung. pm